



おおいた冬の事故ゼロ運動



～期間～

令和4年12月6日(火)～12月12日(月)までの7日間

◎重点

- 飲酒運転の根絶 ～飲んだらのれん～
- 横断歩道でのマナーアップ
～ドライバーと歩行者とで思いやりの連鎖を～
- 夕暮れ時と夜間の交通事故防止



湯布院町内で交通事故増加中！

10月から全国旅行支援が始まり、湯布院町内は交通量が増加しています。

それに伴い、駐車場内での交通事故の発生が以前より更に増加しています。

車を駐車する際に「バック駐車」をすることで、発進時に車の周囲の安全確認がしやすいため、交通事故を防ぐことができます。

**車を駐車するときは
必ずバック駐車を！**



早めのスタッドレスタイヤの装着とタイヤチェーンの準備を！

湯布院町では、12月に入ると一段と寒さが厳しくなり、路面が凍結することも多々あります。

まだスタッドレスタイヤに履き替えていない方は、早めに履き替えてスリップ事故を未然に防ぎましょう！

また、積雪した場合は、スタッドレスタイヤでの走行も厳しくなるため、タイヤチェーンを忘れず準備しておきましょう！



防犯対策を行いましょう！

年末になるにつれて、行事等が多くなり、日常生活が少し慌ただしくなってきます。

そのような時ほど、家の戸締まり等の防犯対策を心がけ、犯罪の被害に遭わないようにしましょう！

また、年末年始では、普段よりも多くお金を持ち歩くという方もいるかと思えます。

車の中に財布等の貴重品を置きっぱなしにすることのないように気を付けましょう！

